



Communiqué de presse ASK Val de Loire – 14 mars 2017  
Présentation section Handikart ASK Val de Loire 2017

## L'ASK Val de Loire propulse deux nouveaux pilotes Handikart vers la compétition

On se souvient de la Journée de Détection Handikart, organisée le 22 octobre sur la piste Biky Concept de la Ville-aux-Dames avec le concours du club de Karting ASK Val de Loire. Celle-ci avait permis de désigner le Nordiste Axel Allétru comme lauréat, de justesse face au Sarthois Maxime Léger. Depuis, le club a trouvé les soutiens nécessaires pour renforcer les moyens mis à la disposition de son lauréat. Mais en plus, grâce notamment au don d'un châssis effectué par une autre association impliquée dans le Handikart, il a réussi à boucler le budget pour que le dauphin de sa sélection puisse lui aussi se lancer dans le grand bain de la compétition !

Sportif de haut niveau, ancien champion de Motocross et nageur Handisport pro, Axel Allétru va bénéficier, à la suite d'un complément de budget apporté par McDonald's, d'un matériel de pointe pour ses débuts en Karting. Châssis Sodi et moteurs Rotax Evo seront peaufinés et réglés par la structure professionnelle Wintec qui l'accompagnera lors des différentes épreuves. Rappelons qu'Axel disputera le championnat de Ligue du Centre, avec les valides, et le championnat de France Handikart sur la piste internationale du Mans.



« Je viens d'effectuer deux journées d'essais à Salbris avec mon coach Xavier Champion, ce qui m'a permis de découvrir mon nouveau matériel. L'objectif était de tester des réglages, de trouver des sensations. La première course est à la fin de la semaine et il est clair que je manque de roulage et d'expérience. Je vais quand même essayer de progresser le mieux possible des essais à la finale. »

L'autre bonne nouvelle de ce début d'année est venue d'un message envoyé par le papa d'Adrien Turkawka, champion de France Handikart 2015 entre autres succès. Président de l'association Adrikart, qui organise elle-même des sessions de découverte du karting à

l'intention de jeunes handicapés, Jean-Jacques Turkawka s'était déplacé du côté de Tours pour accompagner un candidat de la Journée Détection Handikart. « Cette action de l'ASK Val de Loire m'a intéressé car elle va dans le même sens que notre association. Au-delà de la carrière d'Adrien, l'important pour nous est d'encourager d'autres vocations. C'est pourquoi j'ai décidé de faire don à l'ASK du châssis Tony-Kart avec lequel Adrien est devenu champion de France. »

Nadège Brion, secrétaire de l'ASK Val de Loire, a exprimé la satisfaction, teintée d'émotion, ressentie par le club à l'annonce de ce don : « notre journée de détection du mois d'octobre 2016 fut l'aboutissement de deux ans de travail. Mais elle a porté ses fruits et nous sommes parvenus à mobiliser autour de ce projet. Grâce aux partenaires du club, en particulier McDonald's et le Conseil Départemental d'Indre-et-Loire, notre lauréat Axel Allétru pourra se battre à armes égales avec les références du Handikart. Grâce à Adrikart et à la commune de l'Ile-Bouchard qui nous a aidés à acheter un moteur neuf, nous avons pu également offrir une chance à Maxime Léger. Nous espérons que cette belle aventure encouragera d'autres clubs à créer eux aussi une section Handikart. »

Maxime Léger participera aux mêmes épreuves qu'Axel Allétru. « Nadège Brion m'a contacté alors que je programmais comme chaque année ma saison en kart loisir. Mon père se posait des questions sur la logistique, mais le club ne sera jamais loin dans les paddocks pour nous conseiller. Je m'attends à un challenge difficile et j'appréhende un peu la première course, d'autant que je ne connais aucun des trois circuits du championnat de Ligue (Salbris, Saint-Amand et Mer NDLR). En revanche, le championnat de France Handikart aura lieu chez moi, au Mans, le 28 mai prochain ! Je remercie l'ASK Val de Loire et Jean-Jacques Turkawka de m'offrir cette chance unique de découvrir la compétition. »



L'ASK Val de Loire tient également à remercier ses principaux partenaires pour cette opération : Biky Concept et l'Ecole Française de Karting Tours Val de Loire, le Conseil Départemental d'Indre-et-Loire, le CNDS (Centre National pour le Développement du Sport), McDonald's, Adrikart, la commune de l'Ile-Bouchard, la Ligue du Sport Automobile et la Ligue de Karting Centre Val de Loire ainsi que le Comité Indre-et-Loire de la Fédération Handisport.

**Contact ASK Val de Loire :** Nadège Brion

T: 02 47 58 60 23 – M: 06 68 75 65 53 – E: [brion.nadege@gmail.com](mailto:brion.nadege@gmail.com)

**Contact presse :** Romane Didier / agence future racing commm

T: 02.47.55.67.79 - M: 06.10.65.30.16 – E: [futureracing@yahoo.fr](mailto:futureracing@yahoo.fr)